
社員の御家族様、取引先様にお届けします。 

また、本通信は就労継続支援 B 型事業所 特定非営利活動法人アイ・コラボレーション様の協力で発行しています。 

平成から令和へ改元された 2019 年がまもなく終わりを告げようとしている。皆様にとって最も印象に残っていることは何

であろうか？自然災害、消費税 10%引き上げ、日韓関係悪化など激動の 1 年だったように思う。世界情勢も同様で、「今後

どうなっていくのか」と不安に思っている方々もたくさんおられるだろう。そんな様々なことが起こった 2019 年。今月号

は弊社従業員たちに今年の振り返りと来年の目標を語ってもらった。 

（仮設事業部長・岡野涼輝） 

（主任・和田 智仁） 

（布施 樹乃） 

（小椋真里） 

（フィルマン） 

（アジ） 
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エムズホールド通信 Vol.11 

今年はとにかく売上と利益をキープできたことが良かったです。それはやはり去年より仮設事業部全員のレベルが上がっているからだと

思います。仮設事業部のみんなには無理を言ったかもしれませんが、ついてきてくれてありがとう。また、今年は念願の社員旅行に行けた

反面、社内レクリエーションを実施できなかったことが唯一の心残りです。売上や利益などの数字も大切ですが、社員を大切にすることを

第一に考え、労働時間の圧縮やレクリエーション、そして、社員研修などを通して社員が働きやすい環境作りを目指していきます。 

今年 1番力を入れたことは、「ハウスメーカー仕様の徹底」です。安全パトロール、検査などで 100点の評価を頂くこともあり、自分自

身、すごく成長できたと思います。しかし、今年は遅刻が多く、後輩を待たせてしまうことも多々あったので、来年は遅刻癖を治すことを目

標にします。社員旅行では、今までに経験したことのないことを経験させて頂き、また一段と深みのある人間になれたと思います。これか

らもエムズホールドを盛り上げられるように、全員で成長していきたいと思います。よろしくお願いします。 

今年の目標は「足場の組み立てを早くして、仕事の効率化を図る」と言うものでしたが、まだまだ目標に到達できていません。そして、岡

野部長と先輩である和田さんの凄さも改めて実感させられる 1年にもなりました。しかし、良かった点もあります。去年は、後輩をあまり

叱ることが出来ていなかったのですが、今年は少しずつできていると感じています。来年は岡野部長と和田さんに技術面で少しでも近づ

き、自分が 1番になれるものを見つけ、伸ばしていきたいです。 

今年の目標は、「和田君と布施君に追いつくこと」だったのですが、まだ自分の中で満足できてはいません。この悔しさをバネにして、来年

は少しずつハウスメーカー様を任されるようになり、綺麗に足場を組めるようになりたいです！今年 1番面白かった事は、社員旅行です。

なにより初めての社員旅行に行けたことが 1番嬉しかったです！これからも従業員全員で頑張って、毎年楽しい社員旅行に行けるように

頑張ります。 

日本に来て初めの頃は日本語を全然理解できていませんでした。親方に教えてもらったことを理解できていないのに苦笑いでごまかして

いました。すみませんでした。最近、他の会社の実習生の友達と話をしますが、暴力を受けたなどひどい話ばかりです。でもエムズの人たち

は皆さん良い人ばかりだから本当に良かったです。今年から社宅の衛生管理を任されています。何度か社宅の整理整頓ができていないこ

とを注意されたので、来年改善できるように、また、もっと足場のことも頑張ります。 

今年の目標は「図面を理解すること」でしたが、完璧に理解できていません。来年も引き続き、親方にわからないところをたくさん聞きま

す。エムズの皆さんはおもしろくて、日本語も西原先生が教えてくるので嬉しいです。1つ、エムズの皆さんに謝りたいことがあります。 

夏休みに広島県に遊びに行った時、台風で滋賀県に帰れなくなり、皆さんに迷惑をかけました。すみませんでした。来年は日本語試験の

N1に合格することと、仕事をうまくできることを目標に頑張ります！ 

mailto:reform@mshold.com


本通信は「アリキタリはオモロナイ！」を合言葉に編集者の独断と偏見で制作しております。 

 

について記述してみたい。留魂録は吉田松陰が獄中で書いた松下村塾

の門弟にあてた遺書である。冒頭の歌に「身はたとひ、武蔵の野辺に

朽ちぬとも、留め置かまし、大和魂」が掲げられてある（私の身が武

蔵の地で朽ちてしまおうとも、大和魂だけは留めておきたいものだ）。

吉田松陰→ 尊王攘夷思想の急先鋒、明治維新の精神的指導者。私塾の

松下村塾で多くの若者に思想的影響を与えた。“行動“の人で黒船が来

航した時も海外渡航を企てるが失敗し投獄。老中の暗殺を計画、その

計画を自白し投獄。国家を憂い、こうと決めたら行動せずにはいられ

なかった人のようだ。その人柄ゆえ「かくすれば、かくなるものと知

りながら、やむにやまれぬ大和魂」という歌の意味もよく理解できる。

安政の大獄（尊王攘夷派に加えられた弾圧）により斬首刑（享年 29

歳）。松下村塾で指導した期間は、二年という短さであったが、その情

熱と影響を与えた人達の数は計り知れない。昭和、平成、そして令和

を生きる者として、誰かの役に立てれば素晴らしい。そんな思いで松

陰先生の「留魂録」をお借りして拙文を投稿させて頂いている。 

本通信の年末最後の投稿とし

て、私が担当している「留魂録」

について記述してみたい。留魂

録は吉田松陰が獄中で書いた

松下村塾の門弟にあてた遺書

である。冒頭の歌に「身はたと

ひ、武蔵の野辺に朽ちぬとも、

留め置かまし、大和魂」が掲げ

られてある（私の身が武蔵の地

で朽ちてしまおうとも、大和魂

だけは留めておきたいもの

だ）。吉田松陰→ 尊王攘夷思想

の急先鋒、明治維新の精神的指

導者。私塾の松下村塾で多くの

若者に思想的影響を与えた。

“行動“の人で黒船が来航した

時も海外渡航を企てるが失敗

し投獄。老中の暗殺を計画、そ

の計画を自白し投獄。国家を憂

い、こうと決めたら行動せずに

はいられなかった人のようだ。

その人柄ゆえ「かくすれば、か

くなるものと知りながら、やむ

にやまれぬ大和魂」という歌の

意味もよく理解できる。安政の

（アアー） 

（リフォーム事業部長 有浦信一） 

（カルノ） 

（吉川賢一） 

12 月 7 日（土）フェリエ南草津の

会議室にて、月次決算報告会議の後、

毎月恒例の MVP 発表を行った。今

回は票が分かれ、弊社 MVP 史上初、

今回は票が分かれ、弊社 MVP 史上

初、 

（左から、和田、布施、アジ、前田社長） 

3 名もの従業員が選出された。1 人目と 2 人目は、どちらも仕事の

頑張りや、依頼したことは忠実にこなす確実性も評価された和田智

仁と布施樹乃が。そして 3 人目は、日本語が上達し、後輩に指導で

きている点と、元気が良く、挨拶と笑顔で 100 点の評価を得たアジ

が選出された。アジは実習生だけが選ばれる「実習生 MVP」にも選

出されており、今年 3 月に受賞した、リザル以来となる W 受賞の

快挙となった。次回の MVP は 12 月 28 日(土)の納会で発表される。

同時に、今年、最多得票数を獲得した従業員に送られる「年間 MVP」

も納会で発表される。栄冠を手にするのは、連覇を狙う和田智仁か。

それとも新しいチャンピオンが誕生するのか…。従業員一同、どこ

かそわそわしながら当日を待ち望んでいる。 

この冬はステリパワーで 

各種ウィルスを徹底ガード! 
https://mshold.thebase.in/ 

 

 

                                               

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

  

 

親父の留魂録  

今年の夏から日本に来ましたが、エムズで働くことは面白いです。 私の課題は 2つあります。まず 1つ目は時間です。時間通りに仕事を

するには頭を使わなければなりません。これからは常に目標時間を設定して仕事をしていきます。2つ目は図面についてです。図面は本当

に難しいです。これからももっと勉強します！ 

今年は今までで 1番悔しい 1年となりました。この悔しい結果となった原因を究明し、仮設事業部、部下の吉川君、協力会社様、そしてい

つもサポートしてくれている家族への感謝を忘れずに、頑張っていこうと思います！ 

エムズホールドの皆さんは良い人たちばかりで冗談が好きです。しかし、私はまだ日本語がうまく話せないのでなにか聞かれても黙ってし

まうことがよくありました。来年からはもっと日本語を勉強して日本語を話せるようになり、仕事も早く一人前になって色んな仕事を任され

るようになりたいです。 

入社して約４カ月が経ちました。最初は名刺の渡し方、アポの取り方など右も左も分からず、とても不安な気持ちで過ごしていました。その

不安は数をこなしていくうちに解消されましたが、まだまだやらなければならないことがたくさんあるので、一生懸命頑張ります！特に図面の

計算が今後の課題。また、知識の部分でも覚えることがたくさんあるので上司、職人様からいっぱい吸収していきます。来年からは覚えた知

識を武器にたくさん仕事を取って会社に貢献したいです！ 

 

月間ＭＶＰ発表！～MVP史上初の結果に！？～ 

https://mshold.thebase.in/

